

# **Generalversammlung beim Ski-Club Penzberg 1907 e.V.**

Viele Ehrungen und eine neue Kassiererin

Mit großer Freude konnte der 1. Vorstand des Vereins, Herr Florian Heumann, fast 60 Mitglieder bei der jährlichen Generalversammlung im großen Saal der Stadthalle willkommen heißen. Nach seiner Begrüßung und dem Totengedenken an die verstorbenen Mitglieder (Dr. Rainer Gilcher – Ehrenmitglied und Fritz Iglhaut) ging er in seinem Vorstandsbericht auf die wichtigsten Veranstaltungen des abgelaufenen Vereinsjahres ein. Dazu gehörten die Beteiligung am Penzberger Christkindlmarkt, die Kreiscup-Veranstaltung mit rd. 250 Teilnehmern und die Clubmeisterschaft, sowie die Mountainbike-Tour, die erfolgreichen Rennteilbeteiligungen der Seniorenskiläufer und die gute besuchte Vereinshütte am Rabenkopf und die vielen Veranstaltungen für die Senioren.

Anschließend ehrte er die Familie Alois u. Regina Eichner für die 20jährige Betreuung der Homepage des Vereins und Gebhard Brennauer für die Führung der Vereinskasse über einen Zeitraum von 49 Jahren.

Bei den anschließenden Berichten stellten die Mitglieder fest, dass die Kasse gut gefüllt und geordnet geführt wird, die Mitgliederzahl leicht auf 439 Personen abgenommen hat, der Jugendwart trotz geringerer Beteiligung gute Ergebnisse mit seinen Rennläufern erzielte und die Seniorenrennläufer wie jedes Jahr wieder auf vielen Rennen erfolgreich zurückblicken konnten. Die Hüttenübernachtungen nahmen zu und die Arbeitstouren waren gut besucht. Auch die Seniorengruppe war wieder regelmäßig unterwegs.

Viele Mitglieder wurden anschließend für ihre langjährige Vereinstreue geehrt:

## 25 Jahre:

Ruth Brock  
Britta u. Stephan Hecht  
Brigitte Neuchl  
Klaus Gürtner u. Christa Kratzer-Gürtner  
Martin Höck  
Stefan Eberl  
Markus Brennauer

## 40 Jahre:

Brigitte Bergel  
Sabine Winzinger  
Thomas Härtl

## 50 Jahre:

Gudrun Bichler  
Elvira Heinrich-Hutter

## 60 Jahre:

Katharina Rauchenberger  
Helmut Geweth  
Hermann Ugler

## 65 Jahre:

Helene Meissauer  
Helga Mucha  
Albert Sepperl  
Walter Rauchenberger  
Richard Kreuzer

70 Jahre:  
Hans Haimerl

Bei den anschließenden Neuwahlen des Vereinsausschusses ergab sich folgende Besetzung:

|                  |                                       |
|------------------|---------------------------------------|
| 1. Vorstand:     | Florian Heumann                       |
| 2. Vorstand:     | Mike Ebel                             |
| Kassierer:       | Petra Schneider (neu)                 |
| Schriftführerin: | Elke Härtlinger                       |
| Sportwart:       | Thomas Koitsch                        |
| Jugendwart:      | Hansi Fischer                         |
| Hüttenreferent:  | Futterknecht Michael                  |
| Seniorenwart:    | Alois Eichner                         |
| 1. Beisitzer:    | Thilo Vorreiter                       |
| 2. Beisitzer     | Markus Schneider                      |
| 3. Beisitzer     | Gebhard Brennauer (neu)               |
| 4. Beisitzer:    | Christian Reiter (neu)                |
| Revisoren:       | Klaus Edenthaler u. Markus Viertlböck |

Zum Abschluss der Versammlung wurden Bilder vom abgelaufenen Vereinsjahr gezeigt.

Bild – Mitgliederehrung:

v.l. 2. Vorstand Mike Ebel, Helga Mucha, Hans Haimerl, Walter Rauchenberger, Helmut Geweth,  
Albert Sepperl, Helene Meissauer, Thomas Härtl, Sabine Winzinger, Brigitte Bergel, Ruth Brock,  
Brigitte Neuchl, 1. Vorstand Florian Heumann

Bild – Ausschuss:

v.l. Markus Viertlböck, Christian Reiter, Mike Ebel, Thilo Vorreiter, Thomas Koitsch, Alois Eichner,  
Gebhard Brennauer, Petra Schneider, Markus Schneider, Elke Härtlinger, Michael Futterknecht,  
Hansi Fischer, Florian Heumann

Bilder: Ehrung Eichner – Brennauer

Regina u. Alois Eichner mit 2. Vorstand Mike Ebel  
Gebhard Brennauer mit 2. Vorstand Mike Ebel